

# *Des extrémistes d'origine latine montent à Cucutá un show médiatique contre le Venezuela*

---



Cucutá, 18 février (RHC)- Une délégation de fonctionnaires des États-Unis y compris le sénateur Marco Rubio, le représentant Mario Díaz-Ballart et l'ambassadeur des États-Unis auprès de l'OEA, l'Organisation des États Américains a visité hier la ville frontalière colombienne de Cucutá dans un véritable show médiatique dans le cadre de l'offensive impériale contre le Venezuela.

Face au scénario tendu au tour des plans pour remettre une présumée « aide humanitaire » à ce pays la semaine prochaine, Marco Rubio a signalé depuis un pont piéton à la frontière entre les deux pays, que les États-Unis et le monde ne quitteraient pas les Vénézuéliens.

Au milieu de son parcours, Marco Rubio a fait un appel-vidéo au putschiste Juan Guaidó pour lui réitérer le soutien du gouvernement de Donald Trump. Il lui a dit qu'il ne devait jamais perdre l'espoir.

De son côté, Juan Guaidó a assuré qu'il annoncerait les détails de la manière dont aller entrer au Venezuela « l'aide humanitaire » tant annoncée depuis la Colombie et Curaçao malgré l'opposition du gouvernement vénézuélien qui a qualifié ce plan de spectacle orchestré par Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/183775-des-extremistes-dorigine-latine-montent-a-cucuta-un-show-mediatique-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**